

Comienzan los recortes

El Gobierno de Aragón reconoce que las jefaturas creadas por valor de 6 millones de euros, se pagarán amortizando más de 250 puestos de trabajo a final de año.

Hace poco más de 15 días, CCOO denunciaba un nuevo incremento de Jefaturas y puestos singularizados. Incremento que se sumaba a otros realizados con anterioridad, y que suponen más de 6 millones de euros desde que comenzó el año.

La justificación para la creación de todos estos puestos es que la configuración de la nueva estructura del Gobierno de Aragón hace necesario multiplicar hasta el infinito el número de jefas y jefes en la DGA.

¿Y el dinero? ¿de dónde sale? ¿quién va a pagar la cuenta?

El Gobierno de Aragón ha elaborado una estrategia para intentar maquillar sus verdaderas intenciones. Inicialmente, los puestos creados se dotan económicamente con nuevo presupuesto y después, cuando nadie mire, se amortizan todos los puestos que haga falta hasta cubrir ese “agujero” que, hasta hoy, es de 6 millones de euros.

Es decir, primero el Gobierno de Aragón justifica que los nuevos Departamentos, Direcciones Generales y Servicios necesitan nuevos Jefes y Jefas (a añadir a los ya existentes).

Después, el Gobierno de Aragón presupuesta dinero “nuevo” para pagar esos puestos.

Luego, el Gobierno de Aragón deja sin cubrir entre 250 y 300 puestos de trabajo para tapar el nuevo agujero.

Finalmente, el Gobierno de Aragón, al acabar el año redacta unos nuevos Presupuestos en donde desaparecen definitivamente, se amortizan, esos puestos que estaban sin cubrir.



sección sindical

dga

Informa

6 de junio de 2024

Hoy, Heraldo de Aragón, describe con todo lujo de detalles la operación. Según este medio de comunicación “Fuentes oficiales de la DGA” explican todo el proceso.

Ahora ya sabemos qué quería decir el Consejero de Hacienda, Bermúdez de Castro, cuando hablaba de reducir el gasto superfluo.

Ahora ya sabemos qué quería decir el Vicepresidente primero, Nolasco, cuando hablaba de eliminar duplicidades.

Ahora ya sabemos las verdaderas intenciones del Gobierno de Aragón. **Comienzan los recortes.**